

Gefragter Mann

Der Augsburger Sozialreferent **Konrad Hummel** ist bundesweit ein gefragter Mann. Der anerkannte Experte in Sachen Bürgerbeteiligungen und freiwilliges Engagement ist zum Beispiel Mitglied in der Ehrenamts-Kommission des Bundespräsidenten. Jetzt moderiert der Sozialreferent am kommenden Donnerstag ein Forum des Nationalen Ethikrates in Berlin zum Thema **Altendemenz**. Der Nationale Ethikrat ist ein von der Bundesregierung berufenes Gremium, das Grundsatzfragen von Ethik, Moral und das Miteinander der Gruppen sowie Grenzen der Forschung diskutiert. Dabei kann Hummel gleich Erkenntnisse für die Arbeit zu Hause gewinnen: 2006 ist eine Kampagne zum Thema **Demenz** auch für Augsburg geplant.

has